

GORE entregará apoyo a agricultores de berries de Retiro



Ayer el Alcalde de Retiro, Rafael Ramírez junto a los Concejales sostuvieron una importante reunión con el gobernador regional Pedro Pablo Álvarez para seguir avanzando en soluciones para decenas de agricultores de berries de esa comuna, quienes llevan meses esperando la entrega de bonos comprometidos.

Gracias a la excelente disposición del gobernador, se confirmó que dentro de los próximos meses las familias agricultoras recibirán esta ayuda, fruto del trabajo conjunto entre el Gobierno Regional, el alcalde, concejales y los propios agricultores.

Sobre este tema señaló la autoridad "Seguimos trabajando unidos para respaldar a quienes mantienen vivo nuestro campo y son parte fundamental de nuestra economía local", expresó el alcalde Rafael Ramírez Parral.

